
новости РЕСПУБЛИКИ

Александр Л укаш енко провёл совещ ание  

по вопросам  эф ф ект и вн ост и  аграрной от расли
Должна ли зарплата руководителя сельхозорганизации напрямую зависеть от результатов работы хозяйства? 

Изучить вопрос привязки поручил Александр Лукашенко. Во Дворце Независимости 16 апреля прошло совеща
ние по развитию села и повышению эффективности аграрной отрасли.

Формат -  аналогичный масштабному разговору о промышлен
ности на прошлой неделе. Совещание -  логичное продолжение 
практики объективного и системного анализа состояния дел в от
раслях экономики, подчеркнул Глава государства.

В зале -  почти 300 человек: министры, губернаторы, учёные, 
банкиры, главы районов, руководители аграрных предприятий. От
расли есть чем гордиться, отметил Александр Лукашенко. Но если 
не будут решаться проблемные вопросы, то успехи сойдут на нет.

По итогам 2023-го есть рост в производстве продукции сельского 
хозяйства.

Но с учётом, сколько вложено в село, он довольно скромный, 
считает Президент. Сейчас страна полностью обеспечивает 
себя основными видами продовольствия. Насыщаем не только 
внутренний рынок, но и внешний. Входим в пятёрку государств- 
экспортёров молочных продуктов и Топ-20 ведущих экспортёров 
мясной продукции.

Стратегическая цель -  создать высокотехнологичный, при
быльный аграрный сектор. Для этого нужно детально анализиро
вать пробелы и резервы в каждой отрасли сельского хозяйства, и 
устранять их. Растениеводство, мелиорация, готовность техники к 
посевной, животноводство, производство кормов и минеральных 
удобрений, кадровая политика -  Александр Лукашенко подробно 
остановился на каждом вопросе, от которого зависит эффектив
ность АПК.

Среди поручений -  разработать 10-летнюю стратегию развития 
ультрасовременного свиноводства, создать прочную кормовую 
базу, закрывать потребности хозяйств отечественной техникой.
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